## Santiago Taboada duplicará inversión a favor del campo, mujeres y escuelas en Tláhuac

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-taboada-duplicara-inversion-a-favor-del-campo-mujeres-y-escuelas-en-tlahullen and the state of the state of

ac/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada, se comprometió a duplicar la inversión que se haga en Tláhuac a favor del campo, las mujeres y las escuelas.

Al asistir al arranque de campaña de la candidata a alcaldesa Karen Yáñez, Taboada Cortina detalló que por cada peso que comprometa la futura edil aliancista para ayudar al campo y a las mujeres que se emplean, él desde la Jefatura de Gobierno pondrá un peso más.

Asimismo, indicó que por cada escuela que arregle Karen Yáñez, el gobierno capitalino va a arreglar otras dos.

"Primarias, secundarias, preescolares de Tláhuac, todos los vamos a dejar al 100 porque nuestros hijos, porque nuestras hijas merecen ir a una escuela pública de calidad, con baños, con pupitres, con pizarrones, con techos que los cubran del sol y de la lluvia. Eso necesitamos para avanzar en la Ciudad", abundó.

En este sentido, se comprometió a mejorar la seguridad en esta demarcación que actualmente es gobernada por Morena.

"Yo les quiero decir que vamos a recuperar la seguridad en Tláhuac. Hoy no hay una buena seguridad. Hoy muchos de ustedes salen con miedo y ese miedo lo tienen que tener los delincuentes, no quienes viven en Tláhuac, por eso vamos a blindar Tláhuac, por eso les digo lo que hice en seis años como alcalde en Benito Juárez lo voy a hacer en toda la Ciudad. Voy a hacer de toda la ciudad el lugar más seguro", dijo.

Durante el acto les compartió a los cientos de simpatizantes "Las 5 de Taboada" y se despidió con tres frases que ha venido repitiendo de manera constante: "Tomen lo que les dan, y voten por el PAN; tomen lo que les den, y voten por el PRD; y díganles que sí, y voten por el PRI".

# Clara Brugada advierte que se requiere "una gran revolución administrativa" en todos los niveles de gobierno

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-advierte-que-se-requiere-una-gran-revolucion-administrativa-en-todos-los-niveles-de-gobierno/

Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, aseveró que es necesaria una revolución administrativa en todos los niveles de gobierno que modifique la manera para hacer un buen ejercicio del gasto y se garantice la honestidad.

En entrevista posterior al evento "Fortalecimiento de la Democracia y Gobierno Honesto" que encabezó la candidata a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, la aspirante a la Jefatura de Gobierno advirtió que en México se mantiene el "andamiaje jurídico" de los primeros gobiernos del PRI, que no ayuda a que se lleve a cabo un buen ejercicio de gobierno.

Por ello, consideró que en los tres niveles de gobierno es urgente una revolución administrativa que modifique ese andamiaje jurídico "viejo" que no ayuda a tener gobiernos honestos.

"Creo que urge una gran revolución administrativa que modifique la forma de cómo gestionamos los gobiernos democráticos y honestos; y cómo hacemos que esa manera de gobernar, esos controles, que son muchas veces obsoletos, se transformen", señaló.

ss/rmlgv

### Salomón Chertorivski plantea un crecimiento mínimo del 5% anual en las finanzas de la CDMX

Autor: Alberto Acosta Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/salomon-chertorivski-plantea-un-crecimiento-minimo-del-5-anual-en-las-finanzas-de

El Candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, presentó este lunes sus propuestas en materia de Desarrollo Económico, mediante las cuales plantea un crecimiento de mínimo el 5% anual en las finanzas de la Ciudad de México.

Para su presentación, el abanderado emecista eligió la Plaza de Lectura José Saramago, donde inicia la zona de corporativos de Paseo de la Reforma, y ahí expuso que la economía de la capital es más grande que la de Ecuador y comparable con la de Colombia, pero se estancó, se frenó el desarrollo, junto con el peso y liderazgo que ostentaba la ciudad a nivel nacional.

Ante esa situación, el plan de Chertorivski busca recuperar el esplendor de la ciudad en esa materia, con mayor inversión nacional y más facilidades para que las empresas mexicanas se establezcan y las ya existentes puedan mantenerse; con más empresas de todo el mundo que vengan a la capital a invertir, así como más personas emprendedoras creando nuevos proyectos.

También lee 9 alcaldes de la CDMX mostraron interés de trabajar con las autoridades capitalinas, dice Martí Batres

"Con una política salarial activa que se traduzca en que quienes se encuentren en el mercado laboral formal puedan tener una vida alejada de la pobreza, podremos lograr tener una economía que crezca por lo menos al 5% anual constante y con ello, generaremos el desarrollo y crecimiento que nos permitirá romper la disparidad que prevalece en nuestra Ciudad de México y distribuir mejor la riqueza que esta ciudad puede brindar", expresó.

El plan económico del candidato naranja contempla crear el Consejo Protector de la Inversión, así como los programas Invierte Ciudad de México, Clausura Cero, Atrévete a Emprender y Chilanga Emprende, y la implementación de una Política Salarial Activa; la Plataforma Digital de Información Económica y la Banca de Desarrollo Local.

LL

### "Batres podrá adueñarse de los personajes, pero no de los votos": Santiago Taboada

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/batres-podra-aduenarse-de-los-personajes-pero-no-de-los-votos-santiago-taboada/

El jefe de Gobierno, Martí Batres, podrá adueñarse de los personajes, pero no de los votos de las y los vecinos, consideró el candidato de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada.

Al cuestionarlo sobre el desplegado que presumió el mandatario capitalino con la firma de nueve alcaldes sustitutos, entre ellos el de Cuajimalpa y Cuauhtémoc, que habían sido gobernados por la oposición, Taboada Cortina precisó que la alianza conformada por el PAN, PRI y PRD volverá a ganar en estos territorios.

"Podrá él apropiarse de los personajes, más no de los votos. En esas alcaldías ganó la alianza, ganó la oposición, ganó el PAN, PRI y PRD, y no estoy dudando, bajo ninguna circunstancia, que esto se va a repetir y vamos a tener en Ale (Rojo de la Vega) y en Carlos Orvañanos, los próximos alcaldes de Cuajimalpa y Cuauhtémoc", dijo.

En este sentido, comentó que el día 27 de abril firmará un acuerdo con la comunidad trans y realizarán un conversatorio, y se comprometió a acompañar a esta parte de la comunidad.

Asimismo, el candidato a la Jefatura de Gobierno apuntó que en los próximos días presentará un plan para erradicar los feminicidios; y aclaró que el cambio en la nomenclatura de algunas calles de la Ciudad no afectará a los electores.

El aspirante habló tras asistir a un mitin de campaña de Alessandra Rojo de la Vega, candidata a la alcaldía Cuauhtémoc, en donde se comprometió a duplicar el presupuesto que la aspirante destine al apoyo hacia las mujeres.

"Queremos recuperar la dignidad de la Cuauhtémoc, queremos recuperar la dignidad de la Ciudad, por eso quiero decirle a mi querida Ale, y hacer un compromiso hoy con todos ustedes: por cada acción social de apoyo a las mujeres emprendedoras, de apoyo a las mujeres que se autoemplean y trabajan en la Cuauhtémoc, por cada peso que le ponga Ale, yo desde la Jefatura de Gobierno le pongo un peso más", subrayó.

Comentó que blindarán la alcaldía y le darán lo que se merece como calles dignas y seguridad para mejorar la calidad de vida de las y los vecinos. "Llevan muchos años diciéndoles que ahora si las cosas van a ir bien, y yo les digo que hoy las cosas en la Ciudad están peor, y yo se los digo: no quiero eso para sus hijos e hijas".

ss/rmlgv

#### Taboada promete blindar la alcaldía Cuauhtémoc contra extorsiones

Autor: Carlos Vega

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/taboada-promete-recuperar-tranquilidad-en-la-alcaldia-cuauhtemoc

Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va por la Ciudad de México, aseguró que se mejorará la condición de seguridad en la alcaldía Cuauhtémoc, que blindará contra las extorsiones.

En el arranque de campaña de Alessandra Rojo de la Vega por la alcaldía Cuauhtémoc, el ex edil de Benito Juárez señaló que la alianza opositora realizará un cambio para revertir la situación de inseguridad en la demarcación.

"Vamos a recuperar la tranquilidad en la (alcaldía) Cuauhtémoc, queremos en Cuauhtémoc vivir en paz, queremos que en Cuauhtémoc la gente que aquí trabaja, que aquí estudia pueda hacerlo con seguridad".

"Hemos estado platicando con muchos vecinos de la (alcaldía) Cuauhtémoc y ya no quieren seguir siendo extorsionados, ya no quieren seguir viviendo de manera insegura. Por eso junto con Ale (Alessandra Rojo) vamos a blindar la (alcaldía) Cuauhtémoc y vamos a blindar la Ciudad de México", dijo.

Alessandra Rojo de la Vega se lanza contra Sandra Cuevas

En su discurso en la explanada de la alcaldía, Rojo de la Vega se lanzó contra los Monreal y la ex alcaldesa, Sandra Cuevas, al mencionar que es momento de arrebatarle la demarcación a las mafias, mientras sus simpatizantes gritaban arengas como "fuera los Monreal".

"Trabajando sin descanso con un solo objetivo: ganar y arrebatarle la alcaldía Cuauhtémoc a las mafias, a quienes hoy cobran derecho de piso, a quienes nos extorsionan porque hoy no solo es la maña y los malandros que están ahí afuera, sino también los que trabajan allá adentro.

"La oposición no estaba con ella (Sandra Cuevas), ni el PAN, ni el PRI, ni el PRD metieron mano en su gobierno. Todos sabemos que a Sandra la puso su referente y se apellida como la candidata de Morena: Monreal", expresó Rojo de la Vega

La candidata a la alcaldía añadió que es momento de "dejar atrás a los Monreal", a quienes pidió quedarse en Zacatecas y sacar las manos de la demarcación.

"Es momento de dejar atrás a los Monreal, gente que manejó el poder en la Cuauhtémoc y no cambiaron absolutamente nada. No más políticos que trabajen como mafias, fuera esos políticos que les interesan más sus intereses económicos y beneficiarse con el poder", dijo.

Arranque de campaña de Alessandra Rojo de la Vega

**LMCT** 

#### Clara Brugada y el poder de sus "Ideas Fuerza"

Autor: César Cravioto Género: Nota Informativa

https://lasillarota.com/opinion/columnas/2024/4/1/clara-brugada-el-poder-de-sus-ideas-fuerza-476546.html

Clara es una innovadora y continuará en ese camino.De hecho en todos los rubros del ejercicio del gobierno tenemos que estar constantemente innovando como lo hizo ella con las Utopías (Unidades de Transformación y Organización para la Inclusión y la Armonía Social) en Iztapalapa.

Para la reflexión política electoral y ante una sociedad siempre crítica y observante tenemos que estar todo el tiempo pensando en cómo innovar en todos los rubros del ejercicio del gobierno. Sabemos que nuestro movimiento cuenta con la suficiente creatividad y sensibilidad para entender que la ciudadanía y el electorado siempre busca el progreso respecto a retos, problemas y desafíos que tiene la ciudad.

El gobierno de la 4T está ofreciendo soluciones, propuestas, programas enriquecidos respecto a los del pasado. La Ciudad de México cuenta con una ciudadanía activa que ha votado por la izquierda a lo largo de 27 años.

Las Utopías y los Pilares son un buen ejemplo de lo que se puede hacer con las iniciativas gubernamentales. Como comenta Benjamín González Pérez, gestor cultural; "la ciudad necesita infraestructura social y cultural de cercanía.

Esto quiere decir que los derechos fundamentales puedan ser ejercidos desde lo local, construyendo nuevas centralidades públicas y contribuyendo a la construcción de vínculos comunitarios y al encuentro barrial; (...) construir redes desde abajo y con la gente para reconquistar el espacio público y reorganizar la convivencia cotidiana.

Las Utopías, Los Faros, Los Pilares confían en la educación como herramienta clave del bienestar colectivo, y son actualmente, el sistema de educación no formal más grande de México". Brugada expandirá las Utopías, con la construcción de 100 más en la ciudad como modelo de bienestar y transformación.

Tenemos mucho por delante y continuaremos demostrando que la ciudad de México es un territorio de buenos gobiernos y visión de futuro.

Hemos trabajado y pensado siempre juntos. Somos un gran equipo, y para Clara la transformación significa servir al pueblo con honestidad y resultados, porque la transformación es bienestar.

Entre muchos otros temas, nosotros continuaremos informando como Senador de la República; Integrante de la Junta de Coordinación Política y Vocero del Grupo Parlamentario de Morena, de la importancia del "Plan C" para darle continuidad a las reformas propuestas por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, mientras que la oposición tan desesperada usa ilegalmente el logotipo del INE en sus arranques de campaña, después del llamado de éste a no utilizar el logotipo del Instituto para no confundir a la población.

¡Claudia y Clara una fórmula fuerte, vital y ganadora!

César Cravioto

@craviotocesar